



CORTESIA PRESIDENCIA



Conmemoran instauración de la República

AIDA RAMÍREZ

Al encabezar la celebración de los 200 años de la República y de la llegada del primer presidente del país, Guadalupe Victoria, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo pidió a los mexicanos recordar, volver a sentir en el corazón los deseos y anhelos de soberanía de nuestros antepasados, como el grito de libertad encabezado por don Miguel Hidalgo y Costilla. En la plancha del Zócalo capitalino, recordó la dignidad del pueblo para defenderse de potencias extranjeras.